

審議案件 令和元年度生涯学習関連事業評価について

| | ご質問など | 回答 |
|---|---|--|
| 1 | 時代に合わせた新しいテーマ、多様な観点から考えられる講座を積極的に提供してほしい。 | ご指摘の内容について、今後の参考にさせていただきます。 |
| 2 | 市民の学習が「やらされる学習」にならないよう、また市の事業や施策への動員にならないよう、市民の事由で主体的な生涯学習に対して、市は条件整備を進めていく姿勢が重要ではないか。 | ご指摘の内容について、以下の内容を評価に追加しました。 市民の学習が「やらせられる学習」にならないよう、市民の自由で主体的な生涯学習に対して市は条件整備を進めていく姿勢が重要である。 |
| 3 | どんな環境におかれた子どもでも文化芸術にアクセスできる八王子市であることが理想と思います。そのために学校行事、放課後はもとより親が働いている休日などにも子どもだけで参加できる体験事業、またはそれを担う市民団体への補助の充実が望まれる。 | ご指摘の内容について、以下の内容を評価に追加しました。 どんな環境におかれた子どもでも文化芸術にアクセスできる八王子市であることが理想である。そのために学校行事、放課後はもとより親が働いている休日などにも子どもだけで参加できる体験事業、またはそれを担う市民団体への補助の充実が望まれる。 |
| 4 | ブックスタート、おはなしの会も親子の愛着を育てるのによい事業と思います。絵本は子どもだけのものだけでなく大人にとっても支えや救いになる認識が広がれば、読書文化の下支えになると思う。 | ご指摘の内容について、以下の内容を評価に追加しました。 また、絵本は子どもだけのものだけでなく、大人にとっても支えや救いになる認識が広がれば、読書文化の下支えにもなる。 |
| 5 | コロナ禍以降、外出や人との交流が減ったことで、認知症が進みつつある高齢者が増えていると感じる。高齢者のケアに関する講座の需要があるのではないか。 | 「145.はちおうじ出前講座」では「認知症サポーター養成講座」を設けています。また、不定期・随時開催のため関連事業としては掲載していませんが、高齢者福祉課や地域包括支援センターにおいては、高齢者のケアに関する講座も開催しています。 |